



L'internat d'excellence, une chance de plus pour réussir

Internat d'excellence de Montpellier

Hérault, académie de Montpellier



Nombre d'internes : 90 en 6e, 5e, 3e et seconde

Hébergement : ancienne caserne de l'EMSAM (École militaire supérieure d'administration et de management), dans le centre de Montpellier

Scolarité : sur place

Projet pédagogique

Le projet, pensé globalement, fait le lien entre l'éducatif et le pédagogique :

- évaluation positive des élèves (accueil des élèves à leur niveau de compétence ; les élèves peuvent choisir le moment pour être évalués) ;
- forte ambition culturelle et sportive : des sports "extrêmes" destinés à apprendre la rigueur (karting, kite-surf, aéronautique) ;
- les langues et le numérique, deux pôles d'excellence.

La citoyenneté et le devoir de mémoire sont particulièrement mis en avant dans ce lieu chargé d'histoire.

Une semaine d'intégration est organisée du 6 au 11 septembre dans un centre de vacances de Lozère en présence de l'équipe pédagogique et éducative.

L'évaluation du projet pédagogique global sera conduite par le laboratoire de didactique et d'épistémologie des sciences de l'Université de Genève.

Particularités

Comme l'internat d'excellence de Sourdun, celui de Montpellier est un établissement d'État.

Plus de 47 millions d'euros d'investissement sont attribués par l'État, pour financer les travaux.

Un concours d'architecte a été lancé pour prendre en charge la totalité de la réhabilitation des bâtiments et la construction d'une extension. Dès 2012, l'internat pourra scolariser près de 600 élèves.

Contact : Michel Sirvent, proviseur. 04 67 06 17 80